



犬のレンタル

横川 昂平

僕は幼い頃から犬が好きで、飼いたいと思ったことはありますが、今住んでいるところは飼うことができません。埼玉の入間にレンタルができるペットショップがあることを知り、去年のGWに初めてレンタルをしました。

今年のGWもレンタルをして、計4回もしています。犬種は今までに3種類レンタルをして、一番気に入ったのがチワワです。そのチワワはレンタル専用の犬で、しつけもされていて人なつっこいので、初心者にはオススメかもしれません。レンタルのことを知ってからは、ふれあう機会が増えたので、とても嬉しいです。犬を飼える環境に住んでいたら、飼っていたと思います。

でも、飼うとしたら生活環境が変わるので、慣れるまでが色々大変だと思います。レンタルだけでも癒されるので、毎年3回くらいできればいいなと思っています。

とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班
〒187-0033 小平市叫島町3-8
TEL 042(349)2366 kaze@asayake.or.jp
<http://www.asayake.or.jp/kaze.html>

No.306
2017年7月20日



今年の夏の楽しみ

野上 剛史

今年の夏は、猛暑になるとニュースで言っていたので、夏が苦手な僕にとっては、嫌な季節が訪れます。そんな嫌な夏ですが、スポーツで楽しみにしていることが二つあります。

一つ目は、八月七日から始まる高校野球です。毎年観ていますが、高校球児たちの頑張っている姿を観ていると、応援したくなるし、感動する試合もあります。何処の高校が出場するのかわかりませんが、なるべく多くの試合を観たいと思います。

二つ目は、八月三日と九月五日に行なわれる、男子のサッカー日本代表の試合です。どちらかの試合に勝てば、六度目のW杯の出場が決まりますが、アジアのレベルも上がっているため、厳しい試合になりそうですが、是非出場を決めてほしいです。しかし、出場が決まると盛り上がり、渋谷などで大騒ぎになるニュースをよく観ます。僕はサッカーが好きなので、盛り上がる気持ちもわかりますが、ルールを守りながら、騒いでほしいなと思っています。

★ 特集 ★ 自由テーマ



短歌

一、 富士山を間近に見たり日本人として
生きていく誇り持ちたし

一、 住み慣れたこの街離れたくないと
一心に思い手探りのわれ

竹内 桃子



共謀罪について

柳原 昭三

日本人が、2017年6月15日に何が起こったかを忘れていけない日になったと思います。

世界に恥ずかしい日本を見せた日になったと感じています。

共謀罪法が参議院本議会で自民党、公明党、維新の党で、数の力で強引に採決をはかり成立になってしまいました。しかも、参議院の法務委員会の採決をしないで、本議会に中間報告として法案を提出して、採決するなんて暴挙だと思いました。

僕が一番問題だと思っているのは、共謀罪法は277項目もあります。警察の判断で共謀罪法が歪んだ使い方になると思うのです。

僕が一番怖いと思っていることがあります。共謀罪法で、日本が強制社会になることと、監視社会になることに、危機を感じます。

277項目があるから、誠実に生活をしている人でも、今までだったなら罪にならないことでも、警察の判断で、いつでも罪になってしまうことがあると思います。